

# *Le président cubain commémore le 66e anniversaire de la Caravane de la liberté*

---



**La Caravane de la Liberté il y a 66 ans**

La Havane, 8 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a rappelé aujourd'hui l'entrée de Fidel Castro dans cette capitale à la tête de la Caravane de la Liberté qui, en 1959, a consolidé le triomphe de l'Armée rebelle et de la Révolution.

« Soixante-six ans ont passé et l'entrée de Fidel à La Havane avec la Caravane de la liberté, le 8 janvier 1959, continue de faire vibrer. Bienvenue dans la capitale à ceux qui reconstituent l'événement

aujourd'hui », a déclaré le président sur le réseau social X.

Les combattants de la Sierra Masetra, qui ont réussi à vaincre la tyrannie de Fulgencio Batista, ont suivi un itinéraire de plus de mille kilomètres à travers le pays du 2 au 8 janvier 1959.

Partie de Santiago de Cuba (est), la caravane a échangé avec des habitants de différentes communes des provinces de Granma, Holguín, Las Tunas, Camaguey, Santa Clara, Cienfuegos et Matanzas en direction de La Havane.

Après plusieurs arrêts dans la capitale, l'accompagnement populaire du leader historique de la révolution s'est poursuivi jusqu'à l'ancienne caserne Columbia.

« Plus la foule venue nous accueillir est extraordinaire et plus la liesse populaire est extraordinaire, plus notre inquiétude est grande, car plus grande est notre responsabilité envers l'histoire et le peuple cubain », a déclaré Fidel Castro lors de la cérémonie de clôture de la tournée.

Chaque année, à la même date, des Cubains de différentes générations suivent cet itinéraire, en hommage à l'Armée rebelle et pour montrer leur engagement en faveur de la révolution sur l'île.

Les étapes dans les provinces sont l'occasion de rendre hommage aux héros et de récompenser les travailleurs les plus remarquables du territoire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373691-le-president-cubain-commemore-le-66e-anniversaire-de-la-caravane-de-la-liberte>



**Radio Habana Cuba**